



ASOCIACIÓN PERUANA DE FACULTADES DE MEDICINA

Por una Educación Médica de Calidad y con Compromiso Social

¡Feliz Bicentenario Perú!

La Patria celebra este 28 de julio el Bicentenario de la Independencia y de vida republicana; 200 años construyendo su camino infinito de libertad y progreso, continuando la ruta que nos trazaron todos nuestros héroes y heroínas que lucharon y entregaron su vida para legarnos este gran hogar llamado Perú.

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM, se une a esta conmemoración junto a todo el pueblo peruano para expresar nuestra profunda emoción patriótica en esta emblemática fecha renovando nuestro compromiso de seguir trabajando por su grandeza desde la Educación Médica, honrando la memoria de nuestros maestros de la medicina que desde la hora temprana se sumaron a la causa de la Independencia.

En este Bicentenario vaya nuestro abrazo fraterno a toda la comunidad médica, estudiantes y docentes de las facultades de medicina, así como a todos a los profesionales de los establecimientos de salud del país, que con su esfuerzo y sacrificio siguen haciendo realidad el derecho a la salud de nuestra población.

¡Felices Fiestas Patrias!

Les desea la Asociación Peruana de Facultades de Medicina, ASPEFAM

Dr. Luis Enrique Podestá Gavilano
Presidente de ASPEFAM

28 de julio
Viva el Perú

